

新年のご挨拶



明治大学校友会西東京市地域支部（西東京紫紺会）
支部長 久保田 幸雄

新年明けましておめでとうございます。

2026年の年頭にあたりご挨拶申し上げます。

昨年は、西東京市地域支部が2005年に設立されてから20周年の節目の年にあたり、11月24日に地域支部設立20周年記念式典及び記念コンサートをタクトホームこもれびGRAFAREホール（保谷こもれびホール）において開催し、多くの皆様にご来場いただきました。誠にありがとうございました。

記念式典においては、池澤隆史西東京市長様をはじめ、明治大学校友会のお仲間や西東京市で活動される大学校友会の皆様にご臨席いただきましたこと、改めて御礼申し上げます。

記念コンサートにおいては、久保田孝先生の指揮によるクボタ フィロマンドリーネン オルケスターの素晴らしいマンドリンの演奏をご披露いただき、ご来場された皆様にお喜びいただけたことは、私としても無上の喜びでありました。

また、20周年記念事業のもう一つの柱であります20周年記念誌「西東京紫紺会の歩み」を発刊することができました。

この記念誌においては、明治大学校友会会長の北野大様をはじめ多くの方にお祝いのことばをいただくとともに、現在の活動を紹介し、また、西東京市地域支部の歩みを振り返ることができました。ご寄稿いただいた多くの会員の皆様にも感謝申し上げます。

通常の活動とともに20周年記念事業の準備で、忙しい1年でしたが、無事に終えることができ、充実した1年であったと感じています。

迎える本年であります、1月24日(土)の「新春交流会」、3月29日(日)の「お花見会」、5月31日(日)の「定時総会・懇親会」は、既に日程が決まっています。ぜひご予定に加えていただければと存じます。その後も、8月の「暑気払い」、11月の「市民まつりへの参加」、12月の「講演会」などの活動を予定しております。

また、同好会活動も街歩きやハイキング、健康麻雀同好会やカラオケ同好会、そして女性会員による明女会のランチ会、月末の日曜日にいこいの森公園で行

う「いこいの森扈食会」など、引き続き実施してまいりますので、気軽にご参加ください。

西東京紫紺会は、先ずは自分が楽しもうというスタンスで活動しておりますので、少しでも興味を覚える活動があれば、ぜひご連絡ください。

2026年の年頭にあたり、母校明治大学の益々の発展と皆様のご健勝を心よりご祈念申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。